
令和６年度 第１回手良公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和６年 ５月１５日（水） 

開 催 時 間 開会 午後７時００分 閉会 午後７時３４分 

開 催 場 所 手良公民館（てらとぴあ） 第１会議室 

委員の出欠 

 

出席 ７名 

欠席 １名 

 委員氏名   委員氏名  

1 登内 哲彦 出 5 宮原 晴美 出 

2 春日 宏之 出 6 後藤 美佐雄 欠 

3 小松 惠治 出 7 浦野 健一 出 

4 佐々木 英明 出 8 城倉 通浩 出 

公民館職員 公民館長 竹中 雅幸   公民館主事 向山 一樹 

諮 

問 

事 

項 

 

次第１ あいさつ 

（館長）  お仕事の後、公民館運営審議会にお集まりいただき、ありがと

うございます。令和６年度の公民館事業も 1 か月半が経ち、講座

など動き出しています。今年度は生涯スポーツを通じて世代間

交流を図っていきたいと思います。ご審議の程よろしくお願い

します。 

 

次第４ 正副会長選出 

    会 長 登内 哲彦 

    副会長 春日 宏之 

 

次第６ 審議事項 

 （１）～（２） 

（主事）  資料に沿って説明 

 

質問・意見等 

（登内委員）  各講座の資料記載の通りとなっているのか。 

 

（主事）    概ね資料の通りとなっています。実績値などから各講座の

募集人員を決定しています。おいで塾については、活動でき

る最大の人数で記載しています。今年度は申し込みのあった

ものは全て対応する予定です。 



諮 

問 

事 

項 
 

 
 

（館長）   ６月にマレットゴルフ大会があるので、皆さんに協力してい

ただければありがたいです。昨年度の反省を生かして良い大

会にしたいと思います。 

 

（登内委員） 資料にあるモルックとはどのような競技か。 

 

（館長）   モルック協議の説明。 

 

（浦野委員） 子ども空間認識能力を高めるのにとても良いと思う。学校と

協力して盛り上げていただければと思う。また、大会とかにも

参加できれば良いと思う。 

 

（佐々木委員） 小学校でもモルックのクラブができたので、協力してやっ

ていきたいと思います。 

 

 閉会 

 


